

患者さんの声をお聞かせ下さい！

当院独自のソフトな施術を受けた感想や、施術後の軽やかな感覚をお伝えするのに、“患者さんの率直な声”が何よりの力となり、また私どもの今後の参考となります！骨盤王国の施術をうけての感想、スタッフの印象や院内の雰囲気、他店との違いなどお気づきの事をお寄せください。文でも似顔絵でもご自由にお書きください。

カラーペンもありますので、是非使ってください♪

手書きが難しい場合はパソコンで文章を送って頂いてもOKです！！

私は高校生の頃から、足がすぐになるくなっていて、仕事をはじめからは毎日、足がたまらなくだるく、辛くてたまりませんでした。約10年間で何軒ものカイロプラクティックに通い続け、自宅では足マッサージ機が手放せませんでした。どこのカイロプラクティックも一時的に楽になるだけで、すぐに辛くなり、また通う…その繰り返しでした。

そんな時、インターネットで見つけた骨盤王国に行き、骨盤殿下の高橋先生に出会いました。初めて会った日、サラッと私の背中や足に触れただけなのにどこが原因なのか、これからどうしていくと良いのかを教えてください、驚きと、ある意味ちょっとした恐怖を感じました。(笑)

さらに、施術では、今まで通ってきたカイロプラクティックとは違い、ボキボキ鳴らすことも無理に押すこともなく、痛みも感じませんでした。「本当にこれで大丈夫？」と思いながら起き上がると…びっくりする程「体が楽!!」と感動したのを覚えています。

すっかり骨盤殿下のトリコになり、今では足のだるさを感じることはほぼなく、今まで悩んでいたことが嘘のようです。

本当に感謝しています!!

※紙面やホームページに掲載する場合、お名前を載せてもよろしいでしょうか？

はい

いいえ

年齢 () 歳

性別：男性・女性

お名前：

匿名の場合 (Y.S) ご職業：看護師

<個人情報の保護について> この用紙にご記入いただきました情報は、当院の貴重なお客様データとして厳重に管理し、今後のご案内をお送りするためのみに使用させていただきます。これ以外の目的で使用すること及びご本人の許可なく外部への開示・提供する事は一切ございません。

また、個人情報はご本人様からのお申し出により訂正・削除いたします。